



Der Sängerkranz-Ausflug führte zur Schmucker-Brauerei. ■ Foto: p

# Flüssiges Getreide

## Sängerkranz-Tour in ein kleines Gerstensaft-Paradies

**MÜHLHEIM** ■ Der Dietesheimer Sängerkranz-Ausflug war vor allem für Bierliebhaber ein besonderes Erlebnis. Sänger und Freunde des Vereins besuchten die Schmucker-Brauerei im Mossautal.

Zunächst aber legten sie einen Stopp in Amorbach ein, um das Benediktinerkloster und die wunderschöne barocke Altstadt zu besichtigen. Im Mossautal gerieten dann

selbst Gerstensaft-Abstinenzler ins Staunen, wie aus einfachem Getreide Bier entsteht. Die Brauerei produziert 18 Sorten, was bei einer Verkostung selbstverständlich getestet werden wollte.

Hinterher ließen sich die Dietesheimer deftige Hausmannsküche in der „Sudhausschänke“ schmecken, wobei der Chorgesang nicht zu kurz kam. ■ mcr